



PROFETA DR. DAVID OWUOR

JULIO 26, 2025

RESUMEN:

Bueno, pueblo bendecido, ahora son alrededor de las 5:44 AM hora de África Oriental, y vengo a ustedes en este momento con un resumen de una conferencia que ha estado desarrollándose aquí en la sede en Nairobi.

Y entonces, la razón por la que cuando llegué aquí, y decidí realizar esta conferencia. Es por la conversación que EL SEÑOR tuvo conmigo el domingo 20 de julio del año 2025. Todos ustedes recuerdan esa conversación de emergencia urgente cuando salí en vivo al aire para ustedes en sus respectivas iglesias.

Y en esa conversación, EL SEÑOR DIOS TODOPODEROZO. **No.1 ÉL dijo que quiere revelar a sus más grandes Profetas del Monte Carmelo de una manera muy, muy seria.** Y recuerden, había una gran bandera, una bandera enorme, sobre la cual EL SEÑOR había impreso otras banderas pequeñas. Luego recuerdo que EL SEÑOR comenzó a cortar pequeños pedazos de esas banderas blancas y luego las esparció por todas las naciones, bandera blanca. Y luego levantó la más grande en el cielo arriba, y las más pequeñas cubrieron todas las naciones, las más pequeñas las puso sobre cada nación, la bandera blanca. Y en ella había una impresión que no puedo leer ahora mismo. Así que, de nuevo, las pequeñas banderas blancas las puso sobre todas las naciones, todas.

Y luego lo siguiente que vi es que estaba empacando y saliendo para Israel. Sí. Y luego una parte que no compartí con ustedes de ese sueño. Es ahora cuando **EL SEÑOR cantó. ÉL canto desde el cielo, y cantó: "¡Elías ha venido, y la lluvia ha venido. Él mismo!** Esa es la parte que no les había compartido de ese sueño. Después de eso vi que estaba empacando cosas y ÉL lo dramatizó haciendo que yo tomara esas cosas y las pusiera sobre mi cabeza y saliera hacia Israel, que El Rapto ha sucedido. (No tenemos mucho tiempo por teléfono). Entonces puse el equipaje sobre mi cabeza y estaba caminando, yendo hacia Israel.

Entonces **la segunda parte** es otra conversación, cuando ÉL me mostró que EL MESÍAS VIENE urgentemente, y DIOS TODOPODEROZO JEHOVÁ reveló a su Profeta, la voz que les habla ahora, solo unos minutos antes de que sucediera, solo unos minutos antes de que sucediera.

Luego intenté alcanzar a las personas a través de la radio, y también aquellos por teléfono, cuando fui enviado a alcanzar a las personas diciéndoles: ¡Prepárense! No, no, no, no, no... Hubo un pánico. Me hizo saber que hubo un pánico serio que golpeó. Hubo mucho pánico y temblor mientras les hablaba a las personas. Hubo mucho pánico por todos lados. Entonces, eso fue muy urgente, muy, muy urgente.

Hubo un gran pánico. Luego en **la tercera parte**, entonces **El Rapto tuvo lugar. EL SEÑOR se llevó a la iglesia**. Luego también vi a aquellos que se quedaron, personas que simplemente, ya sabes, decidieron no escuchar AL SEÑOR, jugaron con este mensaje. Y ahora, de repente, se quedaron. Entonces supieron que las personas que estaban en este ministerio eran serias. Jugaron y se volvieron enemigos de DIOS. Entonces se quedaron y hubo mucho caos y confusión. Después del Rapto, hubo mucho caos, caos. Eso es confusión.

Ahora, bendecido pueblo. Luego **la tercera parte**, **EL SEÑOR** me mostró un evento planetario que está a punto de ocurrir arriba sobre la tierra, en el espacio profundo. Y en ese evento planetario va a haber una colisión, una gran colisión de estrellas neutrales. Veo que son blancas, vienen con luz blanca y tienen un núcleo interior oscuro, y luego colisionan y no sé por qué. Veo como si fueran tres al final donde colisionan. Cuando se unen, colisionan: una viene desde la izquierda y otra desde la derecha, y luego colisionan, **y luego un pedazo se rompe y cae en el océano**.

Así que esto es esencialmente lo que me llevó a realizar esta conferencia, que ha estado desarrollándose aquí. Y así en esta conferencia, esencialmente estaba hablando sobre **LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS, LA VENIDA DE CRISTO**. Y al discutir **LA VENIDA DEL MESÍAS**, ha sido una conversación muy profunda. Porque sabes, cada vez que estamos allá afuera, en las reuniones allá afuera, no tenemos suficiente tiempo para profundizar en lo que **EL SEÑOR** está diciendo en las visiones y la revelación de esas visiones, la manera en que **ÉL** revela esas visiones a sus siervos. Porque tenemos poco tiempo, tiempo restringido.

Por lo tanto, encuentras que siempre simplemente damos el mensaje **DEL SEÑOR** desde el trono de DIOS TODOPODEROSO, lo que el cielo está diciendo a la tierra en esta hora y cómo las personas, los habitantes de la tierra, deben prepararse. Y luego es sobre el tiempo y el servicio de sanidad, y luego partimos a otro país. Así que principalmente es el anuncio glorioso de **LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS** para que cada nación tenga la oportunidad de escuchar que, sí, **EL SEÑOR** ha hablado ahora y **EL MESÍAS VIENE**. Así que este es realmente el tema principal que ha estado corriendo por todo el mundo, **EL SEÑOR** alcanzando a cada nación y tratando de dar una oportunidad a cada nación individualmente.

Y así, dije que la tercera parte de esa conversación, esa noche, el 20 de julio de 2025, corresponde a un evento planetario que ocurre muy profundo en el espacio, sobre la Tierra. Vi la colisión de objetos planetarios: Quiero decir, dos estrellas. Son de color blanco, con un núcleo oscuro.

Hay tres estrellas que colisionan. Es un evento muy histórico. Veo que cuando la colisión está ocurriendo, entonces me doy cuenta de que parece que son tres estrellas que colisionaron, así que después de eso, el pedazo roto cae profundamente en el océano, uno de los océanos. Así que esta es la conversación que me llevó a realizar la conferencia de tres días sobre la cual quiero darles un resumen.

Toda esta conversación, si la escuchas bien, **las tres partes, se enfoca en LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS**. Y es por eso que en la conferencia que tuvimos durante tres días, el equipo de radio, parte de ellos estaba aquí y el equipo de oficina estaba aquí. En esta conversación, en esta conferencia, realmente me enfoqué en la iglesia que entra en **LA GLORIA DE DIOS, EL REINO DE DIOS**, la iglesia que he visto entrar al cielo.

Y en mi deber, la tarea que tenía en esta conferencia, fue **identificar la iglesia que vi**. EL SEÑOR me mostró la iglesia que entra al cielo, tratar de identificarla para ellos en esta conferencia para que puedan conocer su marcador de identidad.

EL MARCADOR DE LA IDENTIDAD DE LA IGLESIA QUE ENTRA AL CIELO

El tema central de esta conversación, como puedes notar, estaba anclado en la Escritura de **Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, versículos del 13 hasta el 18**. Todos sabemos que hemos repasado esa escritura una y otra vez, porque este es un tema principal y monumental en la Biblia. Que describe cómo se desarrollará ese día.

Y en esa escritura simplemente entré en los **versículos 16 y 17** donde dice: *Porque EL SEÑOR mismo descenderá del cielo con voz de mando, con voz de arcángel y con trompeta de DIOS, la trompeta de llamado del DIOS TODOPODEROSO, y los muertos en CRISTO resucitarán primero.*

Y les dije en la conferencia **el versículo 16**, dije que todas estas escrituras están fuertemente cargadas porque solamente en el versículo 16 hay tanto por desempacar de esa escritura, necesita ser desempacado, necesita ser desplegado. Y les dije que ahora ven en el versículo 16, por ejemplo, él está hablando DEL SEÑOR viniendo como REY, viniendo con los ejércitos celestiales, viniendo con pompa, circunstancia y color. **Lo que significa que está diciendo que no viene de nuevo a la Cruz. Solo hay que nacer de nuevo correctamente con el primer Calvario porque ÉL regresa con una corona, como REY VICTORIOSO.**

Esta conferencia que duró tres días, y cada noche ha estado comenzando probablemente alrededor de las 10:00 PM y continuando hasta la 1, 2, 3, o sea bastante tarde también.

En esta conferencia me enfoqué en **el versículo 17**, una sección del mismo, y les dije que esa escritura en **1 Tesalonicenses capítulo 4, versículo 17**, es una Escritura muy profunda que requiere tiempo para ser revelada, porque esa es la Escritura en la cual EL SEÑOR ha inscrito. **En esa Escritura ÉL revela, ÉL manifiesta la identidad de la iglesia que entra al cielo.**

La misión de esta conferencia fue identificar la iglesia que EL SEÑOR me ha mostrado subiendo en gloria, glorificada, y entrando al cielo. Así que leamos la Escritura en **1 Tesalonicenses capítulo 4, versículo 17**, y luego despleguemos el resumen de lo que EL SEÑOR habló aquí durante tres días respecto a estas tremendas conversaciones del cielo a la tierra.

Y dice en el versículo 17: *Después de eso, nosotros los que estemos vivos y quedemos, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para encontrarnos con el Señor en el aire, y así estaremos con el Señor para siempre.*

Y luego en **el versículo 18** dice: *Por tanto, consuélense y anímense unos a otros con estas palabras. Y entonces en el versículo 17 ves que EL SEÑOR ha escondido allí, Él ha ocultado allí la identidad de la iglesia del Rapto.*

Porque, ÉL dice: Despues de eso, nosotros los que estemos vivos y quedemos, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para encontrarnos con EL SEÑOR en el aire. Entonces ves en esa Escritura lo que EL SEÑOR ha enfatizado. **Ves en esa Escritura que hay una generación aquí llamada la Generación Nosotros, NOSOTROS LA IGLESIA.**

Y cuando miras la historia de la iglesia desde el siglo I hasta ahora, más de 2000 años después. Es asombroso porque esta carta estaba siendo escrita a la iglesia en Tesalónica. Esta es la iglesia del siglo I. **Y ves que ya estaban esperando ansiosamente El Rapto en ese tiempo, esperando, preparándose ansiosamente, muy, muy bien.**

Y les dije que ahora ven esta **nosotros, la generación nosotros, nosotros la iglesia**, ellos estaban esperando AL MESÍAS en el siglo I. Se convierte en un gran reproche para la iglesia actual, 2000 años después, **porque ves que en ese tiempo ya estaban arrepintiéndose, eligiendo la santidad, enfocándose en LA VENIDA DEL REY.**

Y la pregunta entonces se convierte en: **¿cuánto más entonces debería la iglesia actual, que ha visto pasar 2000 años, estar lista y preparándose y esperando con anticipación LA VENIDA DEL REY?** Y ves muy claramente que entonces lo que sale a la luz es la contraposición, la distinción entre esa Iglesia del siglo I y la iglesia actual.

¿Qué fue lo que los preparó en ese tiempo para que estuvieran listos para El Rapto?

¿Esperando El Rapto en ese tiempo? Esta iglesia **nosotros**, y nosotros los que quedemos, después de eso, nosotros los que estemos vivos, esta iglesia llamada **Nosotros**. ¿Qué fue lo que hicieron en ese tiempo que los preparó para El Rapto? Eso es en contraposición con la Iglesia de hoy, **y ves muy claramente que desde el principio puedes ver que esa iglesia, en ese tiempo, ellos estaban preparados.** Estaban esperando AL MESÍAS, porque **en ese tiempo estaban enfocados en CRISTO JESÚS CRUCIFICADO y CRISTO JESÚS RESUCITADO.** Ese era el evangelio que ellos tenían.

Así que puedes ver que su salvación era la salvación de la Cruz y la Sangre. Y entonces su salvación era **la salvación de CRISTO JESÚS CRUCIFICADO y CRISTO JESÚS RESUCITADO.** Y su evangelio, el evangelio que se les predicó o que se predicaba en ese tiempo, en esa iglesia era: **CRISTO JESÚS fue crucificado y resucitó al tercer día.**

Pero si comparas eso ahora, con la iglesia actual 2000 años después, **ves que la iglesia actual está edificada sobre "tócalo, reclámalo", el evangelio de la prosperidad.** Ve y tócalo, reclámalo. ÉL (Mira esa iglesia y mira la iglesia actual dos mil años después), el evangelio de la prosperidad.

Si ves la fidelidad de la primera iglesia y la comparas con la infidelidad de la iglesia actual, es asombroso. Quiero decir. **La primera iglesia fue muy, muy fiel a JESÚS. Eligieron el Arrepentimiento y la Santidad y estaban dispuestos a morir por el evangelio.**

Mientras que la iglesia actual, cuando la miras, ella es infiel AL SEÑOR Y digo eso, que cuando ves "nosotros que aún vivimos", cuando miras esa iglesia en 1 Tesalonicenses 4:17, **hay tanto que se revela allí sobre la preparación de esa iglesia vis-à-vis la falta de preparación de la iglesia de hoy.** Y bien, déjame repetir eso: **la primera iglesia fue muy fiel, y la iglesia actual es infiel.**

Y digo que lo siguiente que encontrarás revelado en esa escritura es que escuchas AL SEÑOR hablar sobre un grupo de personas que no verán la muerte, y ves claramente que está hablando de una generación que no verá la muerte. Serán exentos de la muerte y exonerados de la muerte como una recompensa debido a su fidelidad. Cuando ocurra El Rapto, no verán LA MUERTE, no experimentarán eso, así que no necesitarán resurrección.

Y así ves muy claramente que EL SEÑOR está hablando de una iglesia, y esta es la iglesia que vi. Vi una iglesia. Vi a los que estaban muertos resucitados, así que habrá resurrección y serán glorificados, y

van a encontrarse con EL SEÑOR en las nubes allá arriba. Y luego ahora está generación, esta iglesia, la iglesia que está exenta, exonerada de la muerte. Los vi transformados y subieron a encontrarse con EL SEÑOR en el cielo.

Así que están glorificados. Están glorificados. Y ves que EL SEÑOR hace eso como una recompensa, como una recompensa por la fidelidad en el tiempo del Rapto. Y así ves que eso es reconocimiento de DIOS, reconociéndolos y recompensándolos por todo lo que pasaron en esa búsqueda de fidelidad y santidad ante EL SEÑOR, sin importar qué.

En su fidelidad por buscar la santidad y la justicia para LA VENIDA DEL MESÍAS, sin importar la persecución. Y dije muy claramente que en este momento puedes ver que esa iglesia particular que EL SEÑOR llama "nosotros", la iglesia que no experimenta la muerte, EL SEÑOR TODOPODEROSEN hace una invitación pública, una invitación abierta para ellos, para que se encuentren con ÉL en el cielo, se encuentren con ÉL en el aire.

Dije muy claramente que está escritura habla del encuentro con tu CREADOR. Y ves, en última instancia, lo que sale a la luz cuando dice que en ese día vas a encontrarte con tu Creador. Entonces vas a **2 Corintios capítulo 5, versículo 10**, que dice que cada uno de nosotros debe comparecer ante ÉL, para que podamos recibir lo que nos corresponde por las cosas hechas en este cuerpo.

Y EL SEÑOR está hablando aquí sobre la responsabilidad. Habrá una evaluación. Cada persona será evaluada. Cada persona tendrá que rendir cuentas. ¿Qué hiciste con tu vida en esta tierra? Sus vidas en esta tierra serán evaluadas, serán revisadas, serán inspeccionadas para ver qué hiciste con la vida que se te dio. ¿La usaste para predicar, para servir AL SEÑOR, o la malgastaste mayormente?

Mientras sabemos muy bien que este encuentro con EL SEÑOR es en el tiempo del Rapto, esto es para aquellos que son llevados a la Gloria. Pero para darle gravedad a esto, hago referencia a cuando Nadab y Abiú se presentaron ante EL SEÑOR sin prepararse y fueron consumidos por ese fuego que ves fluyendo en **Daniel capítulo 7 del 9 al 14**.

Y entonces, dije: recuerden cuando Uza imprudentemente intentó cargar el Arca del Pacto, sin saber que iba ante la presencia DEL SEÑOR YAHWEH, mi amigo, para venir y seguir. Y entonces, cuando cargó el Arca del Pacto, no sabía que en el propiciatorio estaba EL MISMO SEÑOR, y fue imprudente ante EL SEÑOR, y fue herido de muerte. Y también di el ejemplo de **Isaías capítulo 6**. Cuando Isaías se presenta ante EL SEÑOR, es un momento terrible, y grita que ha aparecido allí sin preparación. Está acabado.

Sin embargo vemos claramente en la última parte del **versículo 17 de 1 Tesalonicenses capítulo 4**, dice: "Y así estaremos con EL SEÑOR para siempre". Vemos AL SEÑOR haciendo una invitación pública y universal a la Iglesia "nosotros", la iglesia preparada. No se avergüenza de invitarlos a pasar la eternidad con ÉL para siempre.

Así que Él se identifica con ellos públicamente. Hace una invitación pública para pasar la eternidad con ellos. Esta iglesia en particular, la Iglesia "nosotros". Y así, basándome en esta escritura, lancé la conferencia que se extendió por tres días. Y así, el título de esta conferencia se convirtió entonces en: **La Identidad de la Iglesia de 1 Tesalonicenses capítulo 4, versículo 17**. Otra vez digo: el título entonces se convirtió en la *identidad de la Iglesia de 1 Tesalonicenses capítulo 4, versículo 17*. Y luego el subtítulo se convirtió en: **Pasar la eternidad con JESÚS**.

Y luego lo que hice esencialmente, lo que surgió en esa conferencia fue comenzar el génesis de cómo

comenzó esta iglesia. ¿Cómo se preparó para que ÉL hiciera una invitación pública, sin vergüenza? Pero ÉL quiere pasar la eternidad con ella. Y dije muy claramente que, este pasar la eternidad con su pueblo amado, del cual EL SEÑOR está hablando, siempre ha sido el tema central de la creación. Y dije que si miras los eventos del jardín en la creación, verás que Adán y Eva, tuvieron una fase uno, la primera fase antes de que viniera el pecado, cuando estaban destinados a vivir eternamente con EL SEÑOR.

Y otra vez, déjame repetir, que hay una primera fase antes del pecado, la fase que está definida por **Génesis capítulo 2, versículos 16 y 17**: la ley de la justicia, la ley de la vida eterna, la ley exacta de la Santidad de DIOS, la ley exacta de obediencia voluntaria AL SEÑOR. Génesis 2:16 y 17. **Antes de que esa ley fuera quebrantada, la humanidad tenía la capacidad de vivir con DIOS eternamente.** EL SEÑOR habla de eso allí: si no tocas este árbol, vivirás eternamente conmigo. Ves muy claramente que la primera fase de la vida del hombre en el jardín fue una fase antes de la caída, **una fase caracterizada por la obediencia. Y en ese momento, ellos tenían la propensión, la capacidad de compartir la eternidad con DIOS.**

Entonces, la ley exacta, ya he mencionado esa ley exacta, que **Génesis capítulo 2, versículos 16 y 17, es la ley exacta de la vida eterna, la ley exacta de la vida perpetua, la ley exacta de obediencia voluntaria AL SEÑOR.** Dije **la ley exacta de la vida eterna**, la ley exigente de la vida eterna, porque ÉL está diciendo que si obedeces esta ley de **Génesis 2:16-17** y no tomas de ese árbol, vivirás eternamente. Así que ese tema de **la vida eterna con JESÚS siempre ha sido el objetivo de la creación.**

Es por tanto este objetivo al que hay que regresar para completarlo. Por lo tanto, el objetivo de vivir, el objetivo de vivir eternamente con CRISTO siempre ha sido la intención de la creación desde el principio. Y por eso, cuando tomé esta **Primera de Tesalonicenses capítulo 4:17**, en nuestra misión ahora de identificar la iglesia de **1 Tesalonicenses 4:17**, la identidad de esa iglesia, esto se volvió muy importante de encontrar, porque queríamos saber cómo se preparó ella hasta **el punto de que EL SEÑOR dijera: "Ahora ven a compartir la eternidad conmigo".**

Bien, entonces, en ese contexto, les dije a los de la conferencia que miraran: Desde el principio, esa iglesia era una iglesia pecadora, porque el pecado de Adán se volvió un pecado universal. Y mencioné el libro de **Génesis capítulo 3, la caída del hombre. Génesis 3:6**, y luego mencioné **Romanos 5:12**, cómo ese pecado entró en el ADN de toda la creación, de todo hombre o de cualquier persona creada. Bien, lo que mencioné fue **Génesis 3:6, donde entró el pecado, la desobediencia.**

Y luego dije que **Romanos 5:12 es donde ahora ese pecado infectó literalmente a todos los nacidos.** Y también mencioné otras escrituras. Mencioné **Romanos 6:23, Romanos 3:23**, todas estas para decir: **"La paga del pecado es esta", "por cuanto todos pecaron y están destituidos de la gloria", que hubo pecado universal.** Incluso esta iglesia que vi llevada arriba comenzó con la naturaleza pecaminosa del hombre.

Y entonces eso realmente trajo a la superficie en esta conferencia, lo que estaba apuntando en ese momento: poder exponer **la naturaleza pecaminosa del hombre.** El punto de partida ahora. Entonces, en ese punto, en esta conferencia, lo que traté de presentar y revelar fue el origen del pecado del ser humano. Que todos los hombres desde el principio son muy pecadores.

Y en ese contexto, expuse, levanté, presenté el libro de **Marcos capítulo 7, versículos del 20 al 23**, donde Él describe todas las cosas que están llenas de maldad en el corazón del hombre.

Y en **Marcos 7:20-23**, dice, continuó: **"Lo que sale de una persona es lo que la contamina, porque de**

adentro, del corazón de la persona, salen los malos pensamientos. **23 La inmoralidad sexual, el robo, el asesinato, el adulterio, la codicia, la malicia, el engaño, la lascivia (es como exhibicionismo sexual), la envidia, la calumnia, la arrogancia y la necedad.**

➤ Y ÉL dice que todos estos males salen del interior y contaminan a una persona.

Y luego les traje el libro de **Jeremías 17:9**, que dice: "El corazón del hombre es perverso desde el principio, es engañoso. ¿Quién puede confiar en él? ¿Quién puede escudriñarlo? ¿Quién puede descubrirlo? ¿Quién puede conocerlo?"

Y aún les di también **Mateo 7:18** en esa conferencia: *Pero en esa condición, un buen árbol no puede dar mal fruto, y un árbol malo no puede dar buen fruto.*

Y en **el versículo 19** dice: "**Todo árbol que no da buen fruto es cortado y echado al lago de fuego.**"

Y también hice referencia a **Génesis 6:5**, donde Dios se lamenta de que **el corazón del hombre es malvado todo el tiempo**, malvado todo el tiempo. Recuerdan cuando EL SEÑOR se vio obligado a destruir toda la tierra. Esa es la **naturaleza pecaminosa del hombre** que quería exponerles, muy seriamente, bendecido pueblo.

Así que al presentar la **identidad de la Iglesia de 1 Tesalonicenses 4:17**, la que EL SEÑOR lleva a la Gloria, yo quería presentar esta naturaleza pecaminosa del hombre ante esa conferencia. Y por eso escuchas que finalmente ÉL dice que **un árbol malo no puede dar buen fruto. ¡No, en absoluto!**

En otras palabras, en ese punto detuve la conferencia. Entonces lancé una pregunta para ellos. Dije: **¿Qué plantea esta naturaleza pecaminosa del hombre que he expuesto aquí? ¿Qué plantea para el mundo, para todos ustedes en este momento?** Y luego les dije que esta naturaleza pecaminosa del hombre lo que saca a la luz es:

➤ Número uno: que **un árbol malo no puede dar buen fruto, que el hombre no puede. Simplemente el hombre no puede salvarse a sí mismo.**

Y dije que esta naturaleza pecaminosa del hombre la presenté ante ustedes con un propósito: **mostrarles la gravedad y cuán crítico es que la humanidad necesita un Salvador.** Y entonces ahora ves la gravedad de LA VENIDA DE CRISTO. Y de paso, mencioné cómo Juan lloró ante el trono de DIOS, porque no se encontró a nadie en el cielo, ni en la tierra, ni debajo de la tierra, que pudiera abrir el rollo.

Es decir, la humanidad, el ser humano, sin un Salvador, **ardería en el lago de fuego.** Están acabados. Y lloró amargamente ante el trono de DIOS. Yo arderé en el lago de fuego eternamente sin un Salvador. La humanidad sin un Salvador arderá eternamente en el lago de fuego. **Por eso Juan lloró amargamente cuando no se encontró a nadie que pudiera tomar el rollo y romper los sellos.**

Y entonces, en la cronología ahora en ese punto **vemos la necesidad de un Salvador**, y entonces **les presenté al Salvador, que viene al hombre pecador.** Y en ese momento los llevé a **Juan 3:16:** "*Porque de tal manera amó DIOS al mundo, que dio a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en Él cree no se pierda, sino que tenga vida eterna.*"

➤ Y después de eso, también ahora, porque ahora es donde viene el Salvador, **el Salvador viene ahora al hombre pecador, porque el hombre pecador no puede salvarse a sí mismo. Necesita desesperadamente un Salvador.**

Y entonces, una de las otras Escrituras que les di fue **1 Juan 3:5**, donde dice: *"Pero sabéis que Él apareció para quitar nuestros pecados, y en Él no hay pecado."* Ahora ves al Salvador viniendo al hombre pecador, que necesitaba desesperadamente un Salvador. Y fue una conferencia tan hermosa, porque en esa cronología **todo fue un bloque sobre otro**, edificándose. Ves al hombre desesperado, necesita desesperadamente al Salvador, no puede salvarse a sí mismo, y sin un Salvador está condenado al lago de fuego. Entonces ves al Salvador venir a ÉL.

Y luego los llevé a **Romanos 8:3**, donde dice: *"Porque lo que la ley no pudo hacer, por cuanto era débil por la carne, Dios, enviando a su propio Hijo en semejanza de carne de pecado y a causa del pecado, condenó al pecado en la carne."* De nuevo: *"Porque lo que la ley no pudo hacer, por cuanto era débil por la carne, DIOS lo realizó."* DIOS lo logró.

DIOS lo hizo enviando a su propio Hijo en semejanza de carne pecaminosa para ser ofrenda por el pecado. (Y otra vez, todo lo que la ley no pudo hacer por ser débil por la carne, DIOS lo hizo enviando.) Y ahora ves poderosamente que **después de enviarlo**, ÉL cumple **la ley de justicia**. Y luego tienes **Romanos 8:1**, donde dice: *"Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en CRISTO JESÚS, porque la ley del Espíritu de vida en CRISTO JESÚS me ha librado de la ley del pecado y de la muerte."* Entonces ahora **no hay condenación**.

EL MESÍAS vino, el Salvador vino, y porque tomó la forma humana, **la naturaleza pecaminosa fue apagada**, fue destruida por ÉL, para que ahora no haya condenación. **Así es como se desarrolla la cronología en esta conferencia.** Y eso fue muy importante porque ahora los llevé al siguiente nivel y los llevé a **Romanos capítulo 6**, donde **JESÚS vino y redimió al hombre**.

Y **la nueva creación** ahora entra en escena la nueva creación en **Romanos 6:1 al 8**. La nueva creación, donde dice: *"¿Qué, pues, diremos? ¿Perseveraremos en el pecado para que la gracia abunde? ¡De ninguna manera! Nosotros, que hemos muerto al pecado, ¿cómo viviremos aún en él? ¿O no sabéis que todos los que fuimos bautizados en Cristo Jesús, fuimos bautizados en su muerte? Porque somos sepultados juntamente con Él para muerte por el bautismo, a fin de que como CRISTO resucitó de los muertos por la gloria del Padre, así también nosotros andemos en nueva vida."*

➤ Y entonces eso se convirtió en un ancla **muy, muy poderosa** en esta conferencia, porque en ese punto les dije que: **por tanto, ahora la iglesia que vi llevada a la Gloria.** La identidad de la iglesia de **1 Tesalonicenses 4:17** ahora está muy clara, que cuando miras alrededor del cuerpo de CRISTO puedes verla. Porque dije que estas son personas que en este punto han recibido a CRISTO en sus corazones.

PRIMERA IDENTIDAD:

➤ **y ya están viviendo con ÉL para siempre. Ya están viviendo con ÉL eternamente en sus corazones mientras caminan aquí.** Y entonces dije en ese punto de la conferencia, dije muy claramente que puedes ver muy claramente que **cuando CRISTO es maltratado, ellos también son maltratados, porque realmente han sufrido con ÉL y han sido crucificados con ÉL, y han muerto con ÉL y han sido sepultados con ÉL a través de ese bautismo, y han resucitado con ÉL.** Cuando ÉL resucitó, ellos resucitaron.

Entonces, ahora es **la novedad, la nueva creación, la nueva vida que ellos** están viviendo. Es

CRISTO viviendo en ellos ahora. Han vivido con ÉL. Han sufrido persecución con ÉL. Cualquier cosa a la que el evangelio se someta en este mundo moderno, **cualquier abuso dirigido a CRISTO cae sobre ellos. Y cuando CRISTO fue crucificado, ellos fueron crucificados con ÉL en la Cruz** diariamente. **Cuando ÉL fue sepultado, ellos fueron sepultados con ÉL en el bautismo**, de modo que **cuando ÉL resucitó, también ellos resucitaron con ÉL y vivieron la novedad de vida con ÉL**.

Por lo tanto, **ya están viviendo en CRISTO como nueva creación, en la novedad de vida eternamente con ÉL**. Por eso ves que en **Romanos 8:9**, dice: "Pero vosotros no estáis en la carne, sino en el Espíritu, si es que EL ESPÍRITU DE DIOS mora en vosotros."

Y luego les leí **Colosenses 3:9–10** y **2 Pedro 1:4**, todo para poder mostrarles que esta es la cronología de cómo esta iglesia fue preparada desde la naturaleza pecaminosa del hombre. Y EL SALVADOR vino a ellos. Recibieron a CRISTO, nacieron de nuevo, murieron y fueron crucificados con ÉL, y entonces ahora tienen la nueva creación en ellos, la nueva vida de CRISTO.

SEGUNDA IDENTIDAD:

➤ Y luego les dije lo siguiente sobre la identidad de esa iglesia, **es que esa iglesia ahora comparte en LA VICTORIA DE CRISTO**. Y leí del libro de **Hebreos 10:14**, que dice: "Porque con una sola ofrenda hizo perfectos para siempre a los santificados." Así que comparten en su victoria ahora. Y en esa participación en la victoria de CRISTO, cité **1 Pedro capítulo 1, versículo 2**.

Romanos capítulo 6:14, Romanos 6:18, una repetición de **Romanos 8:1. Romanos 6:6–7**, y dije qué otra identidad que es muy importante sobre esta iglesia, la identidad de la iglesia de **1 Tesalonicenses 4:17**, esa a la que EL SEÑOR hace una invitación pública diciendo: "**Mira, he abierto mis brazos, quiero compartir la eternidad contigo**. Ven a compartir la eternidad conmigo para siempre." **Quiero pasar la vida eterna contigo en El Reino de DIOS.**

TERCERA IDENTIDAD:

➤ **Otra identidad que los caracteriza es que son muy conscientes de que mientras estás aún en esta tierra, la vida es una batalla constante, luchando contra la carne constantemente todos los días.**

Así que **no son como las iglesias complacientes en América, en Kenia, donde sea**, que una vez que nacen de nuevo, creen que ya está hecho el trabajo. Se sientan, se relajan, ven fútbol. Trabajo terminado.

Ellos están luchando contra la carne constantemente, porque saben que **durante la Edad de la Iglesia**, según **Apocalipsis capítulos 2 y 3, sólo el alma puede ser redimida**, pero la carne permanece prácticamente sin redención hasta el día de la Glorificación y El Rapto, cuando será Glorificada.

Y entonces les di **Romanos 8:5** y **Gálatas 5:16–17** para mostrar esa **batalla constante** contra la carne que esa iglesia está librando mientras está aquí.

Gálatas 5:16–17: *Así que digo, anden por El Espíritu, y no satisfarán los deseos de la carne. Porque la carne desea lo que es contrario al Espíritu, y el Espíritu lo que es contrario a la carne. Están en constante conflicto entre sí, de modo que no puedes hacer lo que quieras.* Y les dije que esa es la razón

por la que aquí Pablo dice: *"Lo que quiero hacer, no puedo hacerlo, pero lo que no quiero hacer, eso hago."* Lo que significa la batalla constante entre el Espíritu y la carne.

Y luego dije en esta conferencia que duró tres días, que la única manera en que esta iglesia de **1 Tesalonicenses 4:17**, a la cual EL SEÑOR invita públicamente a pasar la eternidad con ÉL, **la única manera en que lograron esto fue cuando entendieron bien el evangelio. Cuando el evangelio es correcto, uno vuelve.**

Y luego los llevé directamente al evangelio que trajo la salvación a esa iglesia, **el evangelio que sostuvo a esa iglesia, el evangelio eterno, el evangelio eterno e inmutable.**

Cuando regrese, los llevaré por los **aspectos del evangelio eterno** que presenté en esta conferencia, **el evangelio que esta iglesia entendió correctamente**, el cual preparó a esta iglesia para que EL SEÑOR dijera por favor, bienvenidos la eternidad conmigo: *Y así estaremos con EL SEÑOR para siempre, eternamente.*

Prepararemos nosotros mismos de modo que EL SEÑOR pueda decir: "Por favor, bienvenidos a la eternidad conmigo." Y luego dije: "Y así estaremos con EL SEÑOR para siempre, para que ella pueda celebrar esa eternidad con CRISTO.

Pero de todos modos, lo que hemos visto en esta primera fase es que **todos han pecado**. Así que lo que presenté es que **esa iglesia comienza con la naturaleza pecaminosa del hombre, como todos los demás.**

Y expusimos la naturaleza pecaminosa del hombre en esa conferencia, citando escrituras como **Marcos 7:20–23, Jeremías 17:9**, escrituras que dejan muy claro que **el corazón del hombre es inherentemente pecaminoso: Génesis 6:5. Génesis capítulo 6, versículo 5**, donde dice, que todo el tiempo, constantemente, **es maldad.**

Entonces hemos visto muy claramente que **ahí es donde comienza esta iglesia**, con todos los demás, con **la naturaleza pecaminosa del hombre**, y que el hombre **no puede salvarse a sí mismo**. El hombre necesita un Salvador. Y hemos visto que **El Salvador ahora viene a él y lo redime**. Después de eso, **recibe una nueva creación**. Y esa nueva naturaleza, **nueva creación**, entonces **comparte en la victoria de CRISTO, la victoria que CRISTO logró**. Y entonces **esa iglesia comienza a partir de ese punto a vivir en una batalla constante contra la carne.**

Que EL SEÑOR los bendiga. Regreso en breve. Gracias de nuevo. Este fue el resumen de la conferencia que ha estado ocurriendo aquí durante tres días.

PASAR LA ETERNIDAD CON EL SEÑOR JESUCRISTO PARTE 2

Y entonces la siguiente etapa es el gran entendimiento de que sólo el evangelio eterno, el evangelio inmutable, puede preparar una iglesia para ser gloriosa y aceptada en **EL GLORIOSO REINO DE DIOS TODOPODEROSO.**

Así que mientras celebramos el hecho de que EL SEÑOR ya me ha mostrado la iglesia que será glorificada y llevada a la Gloria, animo al cuerpo de CRISTO actual diciendo: "Sí, en verdad, es cierto: **EL SEÑOR lleva su Iglesia a la Gloria.**"

Sin embargo, ahora se trata de la pregunta: **¿Quién será llevado a la Gloria?** Y así, antes de entrar en todo lo que se ha enumerado en esta conferencia, se trata de **la eficacia del evangelio eterno, que prepara a la iglesia.** Y por eso, en ese momento, traje al centro de la conversación **la tremenda visión DEL SEÑOR.** Cuando **ÉL bajó un retrato de madera desde el cielo** y me pidió que **reemplazara el que estaba en la iglesia.**

Así que, en nuestra introducción de esta noche, la razón por la cual **sólo el evangelio eterno DEL SEÑOR puede preparar a la iglesia actual**, para que sea esa **identidad de la iglesia de 1 Tesalonicenses 4:17**, y ves eso otra vez. Como dije, el propósito por el cual se dice esto es que **la iglesia actual sea preparada para la Gloria.** Porque:

- **Solo el evangelio eterno tiene la más plena pureza DEL SEÑOR, que puede purificar a la iglesia. Porque es el evangelio en su gracia más completa.**
- **Es el evangelio que ofrece la gracia gratuita por el poder de la Sangre Eterna de CRISTO, y es el evangelio que presenta a la iglesia la justificación gratuita hacia la eternidad. Y es también el evangelio que nos presenta la plena justicia de CRISTO para la creación.**
- **Es el evangelio que ofrece reconciliación eterna y por tanto paz eterna con DIOS. Salvación eterna por la sangre eterna de CRISTO sin mancha. Es el evangelio que contiene la mayor eficacia de perdón por la sangre de JESÚS, y en ese evangelio todos los aspectos del evangelio fueron determinados y establecidos desde la eternidad.**

Primero (pre-ordenados antes de la creación y ocultos por DIOS en ÉL mismo, y luego revelados por primera vez en la caída de Adán y Eva). Puedes seguirlo. Lo puedes ver en **Génesis 3:8-10**, DIOS está buscando a sus hijos caídos, extendiendo su brazo de gracia. "Adán, ¿dónde estás?" **Sus hijos caídos**, lo ves en **Génesis 3:15**, cuando ÉL trae el **proto-evangelio, La Cruz.** Y también lo ves en **Génesis 3:21**, cuando ÉL **ordena la adoración con sangre, que cubriría el pecado del hombre.** Y en ese momento, entonces ves que **se habla de muerte sustitutiva.**

Ese evangelio Eterno solamente, puede preparar a una iglesia para tener la identidad de la iglesia de 1 Tesalonicenses 4:17

Ese evangelio fue hablado y profetizado por todos los profetas de DIOS. Fue el evangelio que se predicó a Enoc, Noe, e Isaías el profeta habló sobre ÉL en **Isaías 53.**

Y así, esencialmente, presenta la elección de DIOS. Exalta al mediador, **EL SALVADOR** y trae inmortalidad a la mortalidad, da vida eterna; solo puede traer vida eterna a la Iglesia, y define el camino a través de la Cruz que lleva a la vida eterna. Así que es algo muy poderoso de entender, que el mensaje debe ser correcto para que uno pueda nacer de nuevo.

Porque ese evangelio que la iglesia debe usar explica el plan de salvación, el plan de DIOS para la salvación de la humanidad. Y presenta al Salvador supremo, como **EL SEÑOR.** Y ese evangelio también es un evangelio que explica muy bien a DIOS TODOPODEROSO como el Salvador supremo, Él no desea ver que las personas perezcan en sus pecados.

Y eso me recuerda cuando EL SEÑOR escribió para mí en una tabla, escribió con Su propio dedo y luego la cubrió. El libro de Isaías, Isaías 43:11 y versículo 1. Y viste que en esa visión, EL SEÑOR, DIOS EL PADRE escribió para mí con su mano, en la pared. **Escribió Isaías 43:11 y luego el versículo 1, lo que significa que debe leerse en ese orden.** Entonces, el libro de Isaías capítulo 43 versículo 11 dice lo siguiente: **“Yo, yo soy el Señor, y fuera de mí no hay salvador.”**

Y por eso digo que solo el evangelio eterno puede preparar a la iglesia actual caída, hasta que se convierta en la iglesia glorificada y entre en la Gloria, porque solo el evangelio eterno presenta a DIOS EL PADRE, EL SEÑOR DIOS, como El Salvador Supremo.

Y a DIOS como el Salvador, quien no desea que nadie perezca en su pecado. Ves, después de que EL SEÑOR me visitó en esa visión, luego **escribe Isaías 43:11**, donde **ÉL se presenta a sí mismo**. Dice: **“Yo, yo soy el Señor, y fuera de mí no hay Salvador.”** Y luego ahora **el versículo 1 de Isaías 43** es el mensaje que me estaba entregando.

Puedes ver que el versículo 11 era DIOS, después de esa visitación, después de que vino La Nube y ÉL habló conmigo, y luego escribió allí y también presentó el bastón y lo puso sobre la cama, y todo eso después de esa visión, escribió en la pared **Isaías 43:11 y 1. Versículo 11**, ves que ÉL se está presentando. Dice: “Este es el que te ha visitado. **Yo, yo soy el Señor, y fuera de mí no hay Salvador.**”

Y luego el versículo 1 ahora es el mensaje que me estaba transmitiendo. y ves que el mensaje está en el versículo 1. Por eso quería que se leyera en ese orden: Isaías 43:11 y luego versículo 1.

Ahora, después de que ÉL se ha presentado, el mensaje es este: **“Pero ahora, así dice EL SEÑOR, el que te creó, Jacob, el que te formó, Israel: No temas, porque yo te he redimido; te he llamado por tu nombre; tú eres mío.”** Así que ves que esto es muy fundamental, porque el versículo 11 de Isaías 43 es ÉL presentándose a sí mismo. Después de la visión, pasaron muchas cosas.

La Nube vino, los tres vinieron y luego hablaron conmigo y todo eso ocurrió. El bastón de DIOS que viste en Egipto fue puesto sobre la cama. Luego me mostró el primer lugar donde Juan bautizó en Israel y todas estas cosas. Después de todo eso, ÉL se presenta a sí mismo: Isaías 43:11 y luego el versículo 1 es el mensaje, porque en esa visión ÉL vino en la Nube, la persona de DIOS EL PADRE, CRISTO MISMO, y la persona de DIOS EL ESPÍRITU SANTO. Y luego la Nube, ves que la Nube que llamé en Kisumu los cubrió mientras estaban allí hablándome por voz.

Así que **La Nube de DIOS los cubrió en esa visión**, y luego **DIOS EL PADRE habló conmigo por voz.** Y hay otras partes que no podemos compartir, donde ahora **el que habla contigo habló con EL SEÑOR DIOS cara a cara.**

Así que después de todo eso que pasó, incluso CRISTO trajo su mano, la izquierda y la tocó en la puerta. Y el daño fue quitado. He escrito esto una y otra vez. Así que de todos modos, lo que digo es que muchas cosas sucedieron en esa visión, y luego ves que **EL SEÑOR finalmente se presenta: Isaías 43:11, ese es DIOS EL PADRE MISMO presentándose.**

Y ahí está ÉL, presentándose como el Salvador supremo. Eso es lo que presenta el evangelio eterno, y ves ahora que Isaías 43 versículo uno es el mensaje. **Ves ahora que llama a aquel que habla contigo, lo llama Jacob y lo llama Israel, lo que significa que está identificando a sus profetas con Israel.** Los está vinculando a Israel. Dice: este es el que te creó, Jacob. Luego dice: pero ahora esto es lo que dice EL

SEÑOR, el que te creó, Jacob, el que te formó, Israel. Luego dice: no temas, no temas, porque yo soy que te ha redimido ¿no lo eres tú? Te he llamado por tu nombre. Eres mío.

Y así, de todos modos, el evangelio eterno es el único evangelio. Solo estoy usando esto como una introducción para presentar lo que fue presentado en la conferencia. Este es el evangelio que presenta **AL PADRE, EL SALVADOR SUPREMO**. Y por eso solo el evangelio eterno puede preparar a esta generación para ver El Glorioso Reino Eterno de DIOS TODOPODERO. **Porque es el único evangelio que presenta, la VERDAD ETERNA DE DIOS. Porque es inmutable para siempre y permanece inalterable y no puede cambiar mis opiniones basadas en las circunstancias cambiantes de los hombres. ¡No en absoluto! Y no puede fluctuar con el modernismo. Y está asegurado en el cielo por el mismo DIOS PADRE, asegurado allí. Así que es inalterable.**

Y para aquellos que reciben el efecto del evangelio eterno, si se quiere, la eficacia es eterna en su poder de redención sobre el hombre. Y es el que se ve celebrado en **Lucas capítulo 15**, que trae un gozo tremendo a DIOS PADRE en el Cielo con la redención de un alma, una sola alma. En el centro está el Pacto Eterno DEL SEÑOR en la iglesia que ves en **1 Corintios capítulo 11 del 24 al 26, la copa del pacto** que ves en **Juan capítulo 3, del 15 al 16**. Pero ves en el libro de **Romanos 14 versículo 8** y en **Juan 14:1 y 3**, preparando un lugar en el cielo. **Vengo a llevarte.**

Y así, ese evangelio en esta introducción, como puedes ver, tiene tal poder, potencia y fuerza porque es el evangelio, el mensaje exacto que CRISTO JESÚS mismo predicó en esta tierra y que resultó en que las personas entrarán al cielo. **Hoy estaré contigo en el paraíso.** Ese es el evangelio que dice: hoy estaré con JESÚS en el paraíso, Él me dijo que la vida eterna fue presentada en el mensaje exacto de CRISTO y resucitarán con ÉL.

Entonces, bendecido pueblo en esta introducción, si se acaban de unir a nosotros, simplemente estoy dando un resumen de la conferencia de tres días que ha estado ocurriendo aquí y las deliberaciones que tuvieron lugar en esa conferencia.

Y dije que el evangelio eterno, centra la muerte sustitutiva en la vida del creyente. Trae al cordero que fue sacrificado en Egipto. Trae ese cordero que fue sacrificado como imagen de CRISTO en el Antiguo Testamento. Y luego, en el Nuevo Testamento, CRISTO mismo muere por el pecado del hombre y derrama su sangre.

Entonces el panorama completo, es que el evangelio eterno confirma a la persona de CRISTO. Y es el evangelio que trae al hombre de regreso AL SEÑOR. Así que, habiendo resaltado la importancia del evangelio eterno para la iglesia que vi glorificada, que ese es el evangelio que ella recibió. Ese es el evangelio que le dio salvación. Ese es el evangelio que la preparó para la Gloria.

Entonces abrí esto a la conferencia, lo que he dicho es que en esa visión, cuando vi a la iglesia ser llevada, glorificada y arrebatada, este es el evangelio del que EL SEÑOR dice que participaron y que los preparó a ellos. Y luego EL SEÑOR planteó en esa conferencia el estado actual de la iglesia a nivel global. **Y lo que salió a la luz fue el hecho de que la iglesia en esta era en realidad ha tratado de cambiar el evangelio de lo que es, a otro evangelio.** Y eso es lo que ahora sacó a la luz el hecho de que hay necesidad, en esa visión, de reemplazar el púlpito, reemplazar el mensaje, para devolver el mensaje original.

La transformación del púlpito representa el retorno del evangelio original, traer aquí el púlpito celestial que EL SEÑOR me mostró en esa visión, lo que significa traer de vuelta el mensaje celestial, el mensaje de JEHOVÁ.

De todos modos, EL SEÑOR simplemente está diciendo, que debo decirles que vuelvan a colocar el mensaje celestial original de JEHOVÁ en la iglesia. Y luego, lo que pasó en esa conferencia, fue que salí con claridad y expliqué a la iglesia, expliqué a los que estaban en esa conferencia, que **EL SEÑOR está diciendo que el evangelio eterno que ÉL quiere de regreso en la iglesia es un evangelio fundado en la eternidad de DIOS, en los atributos eternos de DIOS. Y por eso no se puede cambiar. Si intentas cambiarlo, se convierte en otra cosa. Por eso EL SEÑOR abolió totalmente lo que está en la iglesia y colocó de nuevo un nuevo púlpito del cielo.**

Así que ese reemplazo del púlpito, esa es la apertura que estaba ocurriendo en esta conferencia, la revelación de eso. **Y dejé muy claro que el evangelio que EL SEÑOR dice que debe ser devuelto a la iglesia, este mensaje a la iglesia. El evangelio que debe ser devuelto a la iglesia, está fundado en la eternidad de DIOS. Es eterno. Está fundado en la eternidad de DIOS, está fundado en el hecho de que DIOS no cambia. Así que no puedes cambiar ese evangelio porque ese es el mensaje que transmite los atributos eternos de DIOS. No lo cambiamos a la humanidad. Y luego les dije que la iglesia actual, por lo tanto, cometió un error estratégico al intentar cambiar el evangelio, siendo que no se puede cambiar. Así que terminaron con otra cosa.**

Y este es el núcleo, este fue el núcleo de esa conferencia. Luego en ese momento avancé hacia la iglesia, avancé hacia la conferencia y dije: entonces.

¿Podemos mirar los fundamentos del evangelio eterno?

Y vimos muy claramente que **el fundamento del evangelio eterno es DIOS EL PADRE MISMO.** Y leímos del libro de **Apocalipsis, capítulo 14, desde el versículo 6** en adelante. Pero comenzamos desde el versículo 6. Realmente no pudimos avanzar más allá del versículo 6. No pudimos ni siquiera movernos por la tremenda revelación que surgió del versículo 6.

Y así, EL SEÑOR está hablando muy claramente a la iglesia en esta hora. Pero, por favor, devuelva el mensaje original. Y cuando leímos **Apocalipsis capítulo 14, versículo 6**, entonces vimos muy claramente lo que EL SEÑOR está diciendo, Y en el libro de **Apocalipsis capítulo 14, versículo 6.** Lo estoy abriendo aquí ahora mismo.

Apocalipsis 14 desde el versículo 6. Esto es lo que dice, estoy leyendo ahora mismo: Y dice: "Vi a otro ángel volar por el cielo medio, y tenía el evangelio eterno para proclamar a los que habitan en la tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo."

Así que el segundo día de la conferencia, literalmente pasé tiempo solo haciendo una visión general, una introducción general de este versículo 6, para que pudieran entender lo que DIOS EL PADRE en el cielo está diciendo a esta generación, para dar una introducción, una visión general.

Y les dije que al solo mirar esta escritura, incluso al verla ahora mismo, revela mucho, incluso cuando dice: "*Entonces vi a otro ángel volar por el cielo medio*", lo que significa que ha visto otros ángeles, **lo que significa que EL SEÑOR está involucrado en un proceso de intervención constante en la tierra.** Ha visto a otros ángeles venir del cielo trayendo la agenda de DIOS. Ahora está viendo a otro. Y ves que toda la Biblia está llena de una intervención constante y seria de DIOS trayendo su agenda a la tierra, incluyendo el ministerio de aquel que está hablando contigo ahora a la iglesia. Es una intervención seria de DIOS a esta generación.

Y así dije que ver a otro ángel viniendo ahora, significa que **EL SEÑOR** ha estado interviniendo constantemente en los acontecimientos de esta tierra, trayendo sus programas, trayendo su mensaje a la tierra, su avivamiento en la tierra.

Así que dije muy claramente “*Y entonces vi a otro ángel volar por el cielo medio*”. Dije que esa es una declaración muy poderosa porque habla de los portales del cielo abiertos, los canales del cielo abiertos. **DIOS** está directamente involucrado en los acontecimientos de la tierra, trayendo su agenda aquí y de esa manera neutralizando la agenda de Satanás todo el tiempo en esta tierra.

Y dije que esa es la forma en que **ÉL** neutraliza los programas de Satanás. Y así puedes ver muy claramente aquí, solo en esa sesión introductoria, no profundicé en la apertura progresiva del mensaje a menos que hasta que terminé el segundo día con esta introducción del versículo 6 cuando dije: “*Vi a un ángel volando por el cielo medio y tenía el evangelio eterno para proclamar a los que habitan en la tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo.*”

Dije que esto es muy poderoso porque **EL SEÑOR** esencialmente está diciendo que, al principio, tú lo entendías así: que solo aquellos que han experimentado la salvación, sólo la humanidad que ha experimentado la salvación, uno esperaría que solo a ellos se les haya dado ahora el mandato por parte **DEL SEÑOR** de ir y predicar el evangelio a las naciones.

Porque ves muy claramente en el libro de **Mateo, capítulo 28, versículos del 18 al 20**, ves **AL SEÑOR** dando la Gran Comisión a la humanidad. **Y como si dijera: ustedes que han probado la salvación, ustedes que han experimentado el perdón del pecado, salgan ahora y comparten su experiencia. Testifiquen, vayan y prediquen este evangelio. Hagan discípulos en todas las naciones, enseñándoles a obedecerme como ustedes han obedecido y a obedecer lo que yo les he enseñado, como ustedes lo han obedecido.**

Entonces si te mueves a **Marcos 16:15**, **ÉL** le está diciendo a la humanidad: vayan y prediquen el evangelio a toda la creación, a todos allá globalmente. Y esto es muy serio. Y también otras escrituras, como **Hechos capítulo 1, versículo 8**, donde **ÉL** les dice que recibirán poder de lo alto y se convertirán en mis testigos en Jerusalén, en toda Judea y Samaria y hasta los confines de la tierra. Está instruyendo a aquellos que han experimentado, que han probado el perdón del pecado. Ellos saben lo que significa ser perdonado del pecado, para salir y compartirlo, y compartir el evangelio. Así que ese sería tu modelo, tu expectativa. Sería como: “Está bien, ahora esas son las personas que pueden transmitir el evangelio”. **No puedes transmitirlo a menos que hayas probado la salvación. Esa sería la expectativa. Eso es lo que esperarías.**

Y sin embargo ahora ves en **Apocalipsis capítulo 14, versículo 6**, en esa introducción, en esa conferencia, tomé toda una sesión. Tienes que dar una introducción antes de profundizar en lo que **EL SEÑOR** está diciendo. Les dije en esa introducción: Por lo tanto, en este caso, ahora ves que **EL SEÑOR** está enviando ángeles. Está enviando un ángel. **Está sosteniendo el evangelio eterno, el evangelio eterno, y lo está proclamando a las naciones.**

Y dije, si lees escrituras como **Judas capítulo 1 versículo 6**, y lo combinás con **1 Pedro capítulo 1 versículo 12**, entonces también **2 Pedro capítulo 3**, ves que **EL SEÑOR** está hablando de los ángeles que cayeron, que no guardaron su lugar, que pecaron, que le desobedecieron. No se les dio la oportunidad de arrepentirse, como se le ha dado al hombre. Y fueron atados en prisiones de oscuridad esperando el día en que serían arrojados al lago de fuego. No se les dio la oportunidad de arrepentirse, como al hombre, que sí se le ha dado.

Y ves muy claramente que los ángeles tienen ministerios poderosísimos. Son muy gloriosos y sirven al SEÑOR poderosamente. **Y Judas 6 dice: "Y a los ángeles que no guardaron su dignidad, sino que abandonaron su propia morada, los ha reservado en prisiones eternas bajo tinieblas para el juicio del gran día."** Ahora ves muy claramente la forma y si lees otras escrituras como **1 Pedro capítulo 1, versículo 12** y otras, encontrarás que los ángeles estaban escudriñando muy profundamente. Estaban curiosos.

Realmente querían saber. Era más bien como una curiosidad académica, si se quiere decir. Querían saber acerca de esta salvación por la Gracia. ¿Cómo se siente? Escuchamos que cuando EL MESÍAS la traiga, ÉL podrá perdonar pecados, que las personas podrán ser perdonadas. **¿Cómo se siente ser perdonado de los pecados? Y luego las personas podrán salir a ministrar. Recibirán poder y saldrán a ministrar la misma salvación. ¿Cómo se siente ser usado para ministrar la salvación de CRISTO?**

Así que los ángeles estaban muy curiosos y anhelantes, con un deseo santo de saber cómo se siente recibir la gracia, recibir la salvación DEL SEÑOR. Eso te haría pensar: "WOW". Por lo tanto, **EL SEÑOR ha asignado el deber de transmitir el evangelio solamente a aquellos que lo han probado, que lo han experimentado.** Porque, en tu pensamiento, pensarías que la fidelidad en transmitir el evangelio, la lealtad en transmitirlo, requiere que realmente comprendas muy bien el mensaje central del evangelio, además de sus fundamentos, antes de poder transmitirlo. Eso es lo que uno pensaría.

Dije fidelidad. Fidelidad significa lealtad. Esa fidelidad para transmitir el evangelio requeriría, en realidad, que entiendas muy bien el mensaje central del evangelio, sus fundamentos, **y cómo está anclado en la Cruz y en la Sangre. Lo cual es casi equivalente a experimentar la salvación en sí.**

Y cómo todo el evangelio literalmente apunta a **Hebreos capítulo 12, versículo 14: "Sin santidad nadie verá al Señor".** En otras palabras, para transmitir el evangelio con fidelidad, el entendimiento convencional que de hecho es válido es que debes comprender los principios fundamentales del evangelio, sus fundamentos. **También debes comprender la santidad DEL SEÑOR , una vida cristiana separada, justicia, arrepentimiento, tal como se ve en Levítico 11:44.**

Pero ahora, EL SEÑOR TODOPODEROSO, en este caso, ves que **ÉL, envía un ángel con el evangelio eterno, el evangelio eterno de Apocalipsis capítulo 14, versículo 6.** Y dejé muy claro en la conferencia **que eso habla de la soberanía DEL SEÑOR al transmitir la salvación de la Gracia.** Y eso realmente se los desarrollé con ellos. Sé que no profundizamos en eso aún, pero se los desarrollé a ellos como una introducción, un panorama general. Pero eso te dice que incluso cuando miras escrituras como **Romanos capítulo 8, versículos 29 y 30, ves que EL SEÑOR incluso elige a quienes va dirigido el evangelio eterno, no solo quién lo transmite hacia ellos. Eso no se puede debatir.**

Porque Él tiene Su soberanía. Además, también tiene soberanía sobre a quién se le envía el evangelio. A ellos los llama la elección. Muy serio, pueblo bendecido. La conferencia que tuvo lugar aquí. Ves que **el versículo 6** por sí solo, de **Apocalipsis capítulo 14**, tomó toda una sesión para dar solo un panorama general, antes de entrar en profundidad en la noche pasada.

Apocalipsis capítulo 14, versículo 6. Solo la introducción, el panorama general, tomó una sesión completa, y creo que se extendió hasta aproximadamente las 2:00 de la madrugada. Entonces dije muy claramente que la soberanía DEL SEÑOR al transmitir el evangelio está bien dramatizada en las Escrituras. Puede usar un burro para transmitirlo, puede usar ángeles gloriosos, puede usar seres humanos. Y ves muy claramente que dice que tenía el evangelio eterno para proclamarlo a los que habitan en la tierra. Lo llama evangelio eterno, evangelio perpetuo.

En otras palabras, puedes darte cuenta de que el libro de **Mateo capítulo 24, versículo 14**, cobra protagonismo, donde dice: “*Y este evangelio del Reino será proclamado en todo el mundo como testimonio*”. Realmente es para todo el mundo, como puedes ver aquí. Regresa el lenguaje, porque es para toda nación, toda tribu, toda lengua y todo pueblo. **Lo que significa que no importa la frontera cultural, no importa la diferencia de idioma, la diferencia nacional, el evangelio será el mismo. La salvación y la invitación a la eternidad con DIOS serán las mismas.**

En otras palabras, DIOS ha honrado por igual a todas las razas, todas las naciones, todos los pueblos, todas las etnias. **Así que ves que la salvación es la misma. Ves que la misma salvación se transmite a través del tiempo. Es la misma desde la iglesia del primer siglo hasta ahora.** ÉL espera que sea la misma salvación. Y ves que está diciendo que toda nación, toda tribu, toda lengua y todo pueblo recibirán el mismo evangelio, la misma salvación, la misma invitación a la eternidad con ÉL.

Y ves la reprepción que hay allí, porque miras la salvación que existía en la primera iglesia y la comparas con la que hay en esta iglesia actual. Ves que hay una contradicción, toda una diferencia. Vas a Australia y encuentras otra salvación. Vas a Finlandia y encuentras otra. Vas a Brasil y encuentras otra. Entonces ves una contradicción. Entonces, **¿qué pasó con el evangelio eterno que se suponía debía entregar la misma salvación a todos?** De eso estoy hablando aquí, realmente: **que el evangelio ha cambiado a través de los continentes, a través del tiempo, y que las naciones desarrolladas tienen su propio tipo.** Esto es una reprección seria para la generación actual.

Por eso, en este momento, les dije que ver al ángel volando en el cielo con el evangelio también tiene un mensaje, porque habla de la urgencia. EL SEÑOR está diciendo: transmitan esto con urgencia. Los ángeles vuelan muy rápido. Algunos de nosotros interactuamos con ángeles. Ellos se mueven muy rápido. En un instante llegan y en un instante se van.

Y dije que incluso ver al ángel volando también es un mensaje para la iglesia. EL SEÑOR está diciendo: el evangelio debe llevarse con prisa, rápidamente, corriendo. Hay una emergencia, hay una urgencia, hay inmediatez, hay inminencia. Y dije: ¿Por qué? Pregunté. Pregunté: ¿Por qué? ¿Por qué debe transmitirse el evangelio a esa velocidad, con tanta rapidez, con urgencia, con emergencia, con inmediatez? Y luego les dije que la razón por la que el evangelio se transmite tan rápido, con ese tipo de urgencia, es porque:

➤ **Número uno, es un mandato de DIOS. Una vez que EL SEÑOR ha dado la orden, debes moverte muy rápido, obedecer muy rápido y moverte muy rápido.**

Entonces, demorarse, tomarlo sin urgencia, es como desobediencia. Una vez que EL SEÑOR ha dado la orden, debemos actuar con prisa, dijo ÉL desde Jerusalén, a Judea, a Samaria y hasta los confines de la tierra, una vez que se da la orden, debemos correr.

EL SEÑOR está diciendo que la razón por la que los ángeles vuelan con el evangelio, la razón por la que hay urgencia en transmitir este evangelio de la manera en que vuelan lo cual habla de urgencia es porque es un mandato de DIOS. Debemos ir, debemos contarlo rápidamente, una vez que EL SEÑOR ha ordenado.

➤ **Y dije Número 2: La razón por la que el evangelio debe ser llevado con prisa es por Juan capítulo 9, versículo 4, donde dice que debe continuar haciendo las obras del que lo envió a hacer las obras. Porque viene la noche. La noche viene cuando ya no podrá hacer las obras de Aquel que lo envió.**

ÉL dice: debo seguir haciendo las obras del que me envió a hacer las obras mientras aún es de día, mientras dura el día. Porque viene la noche dice en el **versículo 4** aquí, dice: mientras sea de día, debemos hacer las obras del que me envió. La noche viene, la noche viene cuando nadie puede hacer las obras.

Mientras estoy en el mundo, yo soy la luz del mundo. Esto es muy serio. Esta es una de las razones por la que los ángeles están volando y hablándoles a esta generación, a ustedes, los cristianos, que deben tomar el evangelio con urgencia, y emergencia, con inmediatez, correr con él.

Porque la noche viene, la tribulación viene, cuando ya no podrán hacer las obras del que los envió, hacer las obras. Y ven que ÉL dice que ÉL es la luz del mundo. **Lo que significa que ahora, cuando se quite la iglesia, cuando se quite la adoración a CRISTO y venga la persecución, entonces habrá oscuridad.** Yo he visto ese tiempo; toda la tierra quedó cubierta por la oscuridad.

Y esto es algo grande, porque ahora, si tuviéramos tiempo, podríamos haber explorado esto, porque recuerdan el libro de **Génesis, creo que es capítulo 1, versículos 3 al 5.** ÉL creó el sol y demás, y luego dijo que el tiempo entre la tarde y la mañana lo llamó noche, y entre la mañana y la tarde lo llamó día. **Ahí ven cuando ÉL creó la primera noche.**

Entonces también se puede relacionar con que mientras uno está vivo, debe transmitir el evangelio antes de morir, porque cuando uno muere, entra en sueño, ¿ven? Así que esto era muy, muy serio. Sabemos que la tribulación se acerca. Así que EL SEÑOR está diciendo: corre con el evangelio mientras aún sea de día. Corre con él. Necesitamos correr con él a toda comunidad, a todo pueblo, a toda nación. Por eso ven que los siervos de DIOS literalmente están corriendo de nación en nación, porque mientras aún es de día, pueden hacerlo. La noche viene cuando ya no será posible.

Aquí vi a otro ángel volando por el cielo medio, y tenía el evangelio eterno para proclamar a los que viven en la tierra. Y ven muy claramente que ese volar con el evangelio es correr con el evangelio. Ahora hemos visto muy claramente AL SEÑOR hablando, diciendo que no, necesitamos apurarnos con el evangelio porque es el mandato de DIOS. Y ahora también hemos visto que es porque la noche viene.

- **Número 3**, por la inminencia de su regreso. No sabemos, EL MESÍAS podría venir en cualquier momento. Y por eso necesitamos correr con el evangelio para llevarlo a la gente, porque EL MESÍAS puede aparecer en Su inminencia en cualquier momento.
- **Y número 4**, cuando uno simplemente considera los eventos de **Santiago capítulo 4**, versículos **13 y 14**, donde dice que la vida del hombre es como vapor. Si uno considera cuán temporal y cuán mortal es la vida del hombre en esta tierra, entonces necesitamos correr con el evangelio antes de que perezcan, antes de que mueran.

Porque ellos planean sus vidas, voy a ir a tal ciudad y hacer algunos negocios y obtener alguna ganancia, pero están planeando fuera de DIOS, sin embargo, sabemos que hay mortalidad en esta vida. La vida del hombre es como vapor. Uno planea, pero al momento de salir por ejemplo, aquellos que fueron al centro comercial aquí en Kenia, como el Westgate ese día ni siquiera sabían que los terroristas iban a llegar allí.

Fueron con sus hijos sabiendo que iban a ir allí, disfrutar allí y regresar, y de repente resultó ser una trampa. Hubo un ataque terrorista. Ellos lo vieron. O incluso si tomas lo de Westgate, o si fue un accidente, algunas personas iban a una boda, entonces, en matatu, iban a disfrutar, a celebrar una

boda, pero se toparon con un accidente y murieron. Entonces, cuando uno considera cuán corta y temporal es la vida del hombre, necesitamos correr con el evangelio antes de que perezcan. Por eso los ángeles están volando.

Antes del evento en el lago de fuego eternamente, debemos correr con el evangelio. Si consideras que la vida en esta tierra es como un vapor, de duración muy corta, y ves que esta generación probablemente ha vivido sus vidas fuera de DIOS, sin la participación de DIOS. Están corriendo sus propios programas, y entonces debemos correr con este evangelio hacia ellos.

Pero, por favor, incluyan a DIOS en este programa. La vida es demasiado corta. Hoy estás bien, mañana tienes cáncer; hoy estás bien, mañana ocurre un accidente; hoy estás bien, te cae un rayo o una bala perdida te alcanza; un ataque terrorista te impacta. Sea lo que sea, los peligros son inmensos. Necesitamos correr con el evangelio y atraparlos para JESÚS.

Y otra razón por la que debemos apresurarnos con el evangelio, como los ángeles han estado hablando a esta generación, es si consideras las consecuencias eternas del evangelio. Y permíteme decirlo directamente: si consideras las terribles consecuencias eternas de rechazar el evangelio o no recibarlo, el lago de fuego, entonces realmente debes correr con el evangelio para alcanzar a cada persona en todas partes. Porque si no reciben el evangelio, terminarán en el lago de fuego.

Otra razón ahora es si consideras la severidad del lago de fuego, lo severo que es estar allí. No puedes respirar. Es un tormento. Si lees la misma escritura de **Apocalipsis 14, del versículo 9 al 11**, dice que el humo de su tormento sube por los siglos de los siglos. Son atormentados. No hay descanso nocturno, no hay fin de semana, no hay vacaciones. Es difícil respirar, es oscuridad total, estás aislado, estás ardiendo, los gusanos te comen por trillones.

Es un tormento eterno increíble. Están gritando sin parar. Si consideras la severidad, el pavor, lo terrible que es el lago de fuego, el tormento, oh DIOS, entonces necesitamos correr con el evangelio. Por eso los ángeles están corriendo. Si consideras las consecuencias terribles, las consecuencias espantosas del lago de fuego para aquellos que no han recibido el evangelio, entonces debemos seguir corriendo. Debemos correr hasta que le demos a cada uno la misma oportunidad. Incluso por eso tú estás aquí, es por qué alguien corrió, por eso naciste de nuevo.

Y entonces es asombroso, solo esa introducción del **versículo 6 de Apocalipsis 14**. Sabes, estas son cosas que no puedo desarrollar en las conferencias en el extranjero porque no hay tiempo. Pero cuando estoy aquí, hay un poco más de tiempo. Así que puedo abrir la latitud y la profundidad de esto y sacar lo que realmente surgió de esa visión, las cosas que EL SEÑOR me habló, cuya profundidad puedo abrir en escenarios como este. Pero en las misiones en el extranjero, tenemos tanto que compartir con ellos, incluso lo más importante simplemente hacer el glorioso anuncio, y lo siguiente que notas es el servicio de sanidad y ya estás saliendo de allí a otro país.

Pero cuando estamos aquí, podemos abrirlo como lo hicimos, solo un poco del **versículo 6**. Y ves muy claramente nuevamente, lo dejé muy claro, que el error estratégico que ha cometido esta generación la iglesia de hoy que llevó AL SEÑOR a cambiar el púlpito es porque han intentado alterar el evangelio eterno.

Y dije muy claramente que el fundamento del evangelio eterno son los atributos inmutables de DIOS. No cambian. Y lo llamé la inmutabilidad. EL DIOS inmutable no cambia, la inmutabilidad de los atributos de DIOS, la inmutabilidad de DIOS.

Y les leí el libro de **Hebreos capítulo 13, versículo 8**, que dice que JESUCRISTO es el mismo ayer, hoy y por los siglos. Y les dije que, **el evangelio eterno está anclado en eso, está anclado en el hecho de que DIOS no cambia**. EL DIOS que servimos no cambia. Y ese es el fundamento, porque si lees el libro de **Malaquías capítulo 3, versículo 6**, entonces ves que EL SEÑOR dice que ÉL es EL SEÑOR, que ÉL no cambia. Y por eso **el evangelio eterno, es eterno. No cambia porque está fundado sobre el fundamento de la naturaleza inmutable de DIOS. ¡DIOS no cambia!**.

Por eso leí de **Hebreos 13:8**: JESUCRISTO es el mismo ayer, hoy y por los siglos. Y dije que hay muchos atributos de DIOS que podríamos observar que no cambian: la **santidad de DIOS**. De hecho, podrías dividirlos en atributos comunicables y atributos no comunicables.

Como la **santidad de DIOS** es transmisible. Y luego dije, para los fines de esta conferencia, déjame compartir **solo tres atributos de DIOS que son inmutables**, que son parte del fundamento del evangelio eterno. Para que entiendas que **esta generación realmente cometió un error grave al intentar cambiar, los atributos de DIOS, al intentar cambiar el evangelio eterno. ¡Ay!**

Naciste de nuevo. EL SEÑOR dijo que estuviste en esa conferencia. Te sentaste allí por muchas horas y tal vez no creíste. Así que ves, esos atributos son parte del fundamento, los muchos atributos que constituyen el fundamento del evangelio eterno, porque el evangelio eterno esencialmente transmite los atributos de DIOS a la humanidad.

➤ Y dije, comencemos con Su persona. La persona de DIOS no cambia. **La persona de DIOS no cambia.**

Porque cuando miras el evangelio eterno y el mensaje que transmite, está literalmente transmitiendo la persona de DIOS, quién es DIOS, a la humanidad. Y dije, **Hebreos 13:8** es uno de ellos, que dice que la persona de JESUCRISTO es la misma ayer, hoy y por los siglos. **Así que el evangelio, si, el evangelio está transmitiendo eso, lo está transmitiendo a la humanidad, y luego tú intentas cambiar el evangelio, eso significa que estás intentando alterar los atributos de DIOS, y eso es un error fatal.**

Es algo muy espantoso lo que esta generación ha hecho, y les dije: veamos solo los tres atributos que elegí al azar. Dije, por ejemplo, **la persona de DIOS: su persona no cambia**. Y ves en **Hebreos 13:8** que la persona de JESUCRISTO no cambia.

Y en el libro de los **Salmos**, les leí el **Salmo 102, versículos 25 al 27**, donde dice: *“Desde el principio tú fundaste la tierra, y los cielos son obra de tus manos”*. “Ellos perecerán, pero tú permaneces. Todos ellos se desgastarán como vestidura, como ropa los cambiarás y serán desechados. *Pero tú, oh Señor, eres el mismo, y tus años no acabarán*”. Ellos dijeron: DIOS no cambia. Ese es el fundamento del evangelio. Así que no puedes cambiar el evangelio. **Si cambias el evangelio, intentaste cambiar AL SEÑOR: ese es un abuso a DIOS. No puedes hacer eso.**

Y entonces dije, si simplemente tomas dos o tres atributos y los usas como fundamento del evangelio eterno que **el evangelio eterno se supone que debe transmitir eso a la humanidad, para que conozcan AL SEÑOR su DIOS a partir de conocer los atributos de DIOS, para que lo honren, se conformen a ÉL, le obedezcan** y luego tú cambias ese evangelio, eso significa que estás tratando con los atributos de DIOS, estás intentando cambiarlos.

Estás intentando, en realidad, cambiar a DIOS. Con razón terminan predicando a otro JESÚS que no juzga. Sabemos que los atributos de DIOS nos dicen que DIOS ES SANTO, y que DIOS juzga el pecado. Y si tú tratas de cambiar eso, ahora predicando otro DIOS que es menos santo, por la Gracia,

esa llamada Gracia barata u otro DIOS que no juzga, entonces definitivamente estás hablando de otro dios, no de JEHOVÁ, EL DIOS de Israel.

Y entonces, otra escritura que les di con respecto a este atributo de que la persona de DIOS no cambia, es el Salmo 90:2, que dice: *“antes de que nacieran los montes o que formaras el mundo entero, desde la eternidad y hasta la eternidad, tú eres Dios; tú no cambias.”*

➤ Y también les hablé de otro atributo que no cambia: **las promesas de DIOS hacia la humanidad.** Dije que DIOS no cambia eso. ÉL no es un DIOS cambiante. Una vez que promete, no cambia eso. **ÉL no cambia sus promesas.** No en absoluto.

Y la escritura que les leí fue **1 Samuel 15:29**. *“El que es la gloria de Israel no miente ni cambia de parecer, porque no es un ser humano para que cambie de parecer.”* Así que encuentras que DIOS TODOPODEROSO, en su naturaleza inmutable, incluso su salvación cuando prometió que enviaría a JESÚS, luego viste a los profetas aparecer para profetizar que EL MESÍAS, EL SALVADOR VENDRÍA.

Todo el Antiguo Testamento está lleno de la promesa de LA VENIDA DEL MESÍAS, y luego ves los cumplimientos en el Nuevo Testamento, desde Belén. Ves en el Antiguo Testamento, **Isaías 9:6-7**, por ejemplo: *“Porque un niño nos es nacido, un hijo nos es dado...”* y todo eso. Ves la promesa. Pero en el Nuevo Testamento ves que ahora ÉL llega a Belén, y los ángeles anuncian que ha llegado. Y los ángeles lo anuncian a los pastores. Entonces dije que esto es muy poderoso para la iglesia, que el evangelio eterno realmente está fundado en la naturaleza inmutable de DIOS, la inmutabilidad de DIOS TODOPODEROSO.

Y ves que ahora ÉL vino, fue a la Cruz, murió, resucitó, redimió al hombre. Y sabes, ascendió en lo alto, trajo la salvación, EL ESPÍRITU SANTO santificó a su pueblo. ÉL prometió: *“Nunca te dejaré.”* Hay tantas cosas que prometió. Y luego prometió que también regresaría, que resucitaría con la gloriosa resurrección en la que nosotros participamos, que luego ÉL ascendería y que regresaría.

Así que **ÉL está diciendo: necesitamos aferrarnos a las promesas de DIOS, porque el evangelio eterno nos las trae, y está fundado en la naturaleza inmutable de DIOS. Necesitamos mantenernos firmes desde ahí.** Es el hombre el que sigue cambiando.

Estoy seguro de que incluso las personas cerca de ti. ÉL prometió: *“Nunca los dejaré.”* Si lees, por ejemplo, **Hebreos 13:5**, ÉL prometió: *“Nunca te dejaré.”* Si lees **Mateo 28:28**: *“Estaré contigo hasta el fin.”* Así que hay muchas promesas, incluso en **Deuteronomio 31:6**: *“No temas, porque yo estoy contigo.”* Prometió no abandonarnos. Prometió **santificación**. Prometió **glorificación**. Prometió **el arrebataamiento**. Prometió **un Reino**. Edad **milenial**. Prometió **el estado eterno, la Nueva Jerusalén**. Necesitamos permanecer firmes. Necesitamos mantenernos firmes porque sabemos que esta promesa que nos da el evangelio eterno está fundada en la naturaleza inmutable de DIOS. Están establecidas. Es el hombre quien sigue cambiando.

Entonces vemos que EL SEÑOR está diciendo que su naturaleza inmutable, no cambia, **Y ES LA NATURALEZA DEL EVANGELIO**, es lo que ha traído consistencia a Su mensaje. **Así que su mensaje no puede estar cambiando de tiempo en tiempo.** Si surge un nuevo tipo de desarrollo, ¿el mensaje cambia? ¿Una nueva era llega y ahora hay un evangelio diferente en la primera iglesia, otro evangelio diferente en esta iglesia de esta era? No en absoluto.

➤ **La naturaleza inmutable de DIOS es lo que nos da la seguridad de la consistencia y la confiabilidad de Su mensaje a través de toda la historia de la iglesia, a través de todo el tiempo y**

a través de las generaciones, incluso a través de las etnias, nacionalidades, lenguas y tribus. Permanece el mismo mensaje.

Así que uno se pregunta por qué esta generación cambió el evangelio y DIOS tuvo que reemplazar el púlpito para nosotros. Ahora, un poco de estabilidad en la salvación que ÉL nos da a través del tiempo, a través de culturas, a través de continentes.

➤ Porque EL SEÑOR y su naturaleza inmutable, EL SEÑOR y sus atributos no cambian, y por lo tanto su mensaje no cambia. Y por eso fue una era tan estratégica, un error fatal para esta generación cambiar y moverse hacia un evangelio más de prosperidad y dejar el evangelio eterno de mi SEÑOR. ¡Ay!

Cambiamos con el tiempo, depende de la cultura, depende de qué, depende de cómo, de si eres del primer mundo o no. Entonces, ese fue un error estratégico. Y estoy diciendo otra vez, y para terminar, y lo he desarrollado muy claramente que de acuerdo a su naturaleza inmutable de DIOS TODOPODEROSO. Así que su mensaje tampoco cambia porque su mensaje está fundado en ÉL, en su persona, en sus atributos. Y por eso dije que eso es una garantía para nosotros. Trae consistencia, confiabilidad, fiabilidad a la estabilidad de la salvación a través del tiempo, a través de generaciones, a través de culturas. Se convierte en la misma salvación ahora. Nos da esa seguridad de que la salvación que tenemos es estable, está establecida. Es una salvación que puede resistir la prueba del tiempo y de las culturas y de los idiomas. Es la misma. Evangelio moderno. Evangelio antiguo.

Y luego también en ese sentido. Y entonces sabemos que sus propósitos para todos ustedes, sus promesas también están bien aseguradas en DIOS mismo. La Biblia dice que esas promesas están aseguradas en EL SEÑOR MISMO.

Así que si tú dices que ÉL va a gobernar contigo al final de todo esto, cuando venga en el reinado milenial, esa promesa está bien asegurada para ti. Es confiable porque está fundada en la naturaleza inmutable de DIOS, en los atributos inmutables de DIOS.

Y entonces es muy poderoso. Y entonces, oh, qué alivio se vuelve eso, porque hoy vivimos en un mundo que cambia tan rápidamente, ¿cierto? Si los evangelios estuvieran cambiando según el tiempo, como la iglesia actual ha tratado de hacerlo: Pero en tiempos modernos, hagámoslo más de prosperidad. Hemos alcanzado tal generación. Hagámoslo más amigable. ¿Más qué? Sabes, la manera en que el mundo cambia es muy rápido, de Twitter a Facebook, a Instagram. Todo cambia tan rápido. ¿Con cuántas versiones de la salvación terminaríamos? Y eso sería una tragedia.

Así que quiero terminar diciendo lo siguiente. Dejé claro que sus promesas están aseguradas. Así que comencemos desde ahí y, cueste lo que cueste, permanezcamos firmes desde ahí. Y por eso, EL SEÑOR está diciendo que el tema central, el mensaje central de la salvación a través de CRISTO JESÚS permanece sin cambios, constante, inmutable, consistente, confiable, inalterable, inmóvil, establecido eternamente. Qué gran noticia esta mañana escuchar eso. Así que es consistente y confiable. Puedes depender de la salvación de CRISTO.

Y también depender de la eternidad de DIOS. Así que, ciertamente, dura para siempre. Y por eso EL SEÑOR está instando a la iglesia actual a que vuelva a colocar, a que restaure el evangelio original, porque el evangelio original permanece verdadero a lo largo de todas las épocas y trae una salvación muy estable. No puedes tener una salvación moderna por un lado y otra de tipo antiguo. Una es santa, la otra es liberal. No se puede.

Y luego, de nuevo en **Apocalipsis 14:6**, donde dice: “*Y vi a otro ángel volando por en medio del cielo con el evangelio eterno.*” Eterno es la palabra “**perdurable**”. Y así, esa palabra “perdurable”, “evangelio eterno” o “eterno”, nos trae ahora, con base en lo que hemos visto, la comprensión de que ese evangelio, si lo tienes en tu iglesia, debe ser atemporal. Debe ser el mismo que se predicó en la Iglesia Primitiva. El mismo que se predica hoy. Atemporal, es perdurable, como lo dice su nombre, no cambia. No se puede modificar para agradar a ciertas personas, para hacerlo más suave para ciertos grupos. No se puede modificar. No es actualizable. No puedes actualizarlo con tecnología, con modernismo, con primer mundo versus tercer mundo. No puedes. Es no actualizable. Así que son los principios fundamentales que **EL SEÑOR** estableció en la Cruz y se supone que deben mantenerse a lo largo de toda la historia de la iglesia.

Y cuando el ángel vuela desde la presencia de DIOS sosteniendo ese evangelio, eso significa que ese evangelio es de origen divino. Y ese evangelio es de origen divino, del mismo DIOS PADRE, desde el Arca del Pacto en el cielo.

No es este que ves, que alguien escribió un libro. Un profesor de teología escribió un libro. Lo diseñó, lo redactó: 7 trucos para conseguir ¿qué? Riqueza financiera o 7 trucos de ¿qué? Hizo un truco e hizo ¿qué? Consiguió un jet privado. ¿Hizo qué? No en absoluto. No es ese. Este de aquí, los ángeles vienen del cielo con él, **eso significa que es de origen divino y también es de naturaleza divina. Ese evangelio en sí es divino. No es perecedero. No es humano. Es divino.**

Así que para que escuches en **el versículo 6**, los ángeles están volando allá arriba y están sosteniendo el evangelio eterno. ÉL habla mucho, mucho sobre ese evangelio en sí. Y es por eso que el púlpito de madera vino del cielo cuando DIOS lo bajó para mí, en ese tremendo sueño, Pero allí los ángeles volando arriba con **el evangelio te dicen que ese evangelio es de fuente divina. Tiene origen divino, viene de DIOS. Y número 1: es de naturaleza divina. Número 2: proviene del mismo DIOS PADRE, del Arca del Pacto. Número 3: es un evangelio que trasciende el espacio y el tiempo. Y ese evangelio, como puedes ver, es de iniciativa de DIOS, vino de ÉL, no del hombre.**

Y por lo tanto, la salvación por Gracia que trae es iniciativa de DIOS; no provino del hombre iniciándola. Y ese evangelio resalta cuán corta es la vida aquí en la tierra y la mortalidad de la vida del hombre en esta tierra. Y anima a los hombres, por lo tanto, a esperar con ansias El Reino Venidero de DIOS, a enfocarse en DIOS, a depender de DIOS, Aquel que tiene vida eterna, EL SEÑOR TODOPODEROSEN le está pidiendo a esta generación que se prepare. EL MESÍAS VIENE.

Y ÉL está diciendo: urgencia, emergencia, que tienes que correr con el evangelio urgentemente porque en cualquier momento EL MESÍAS puede venir.

Pero aquellos que quieran recibir AL SEÑOR, repitan esta oración:

ORACIÓN DE SALVACIÓN:

PODEROSO SEÑOR JESÚS, SEÑOR, te pido que me perdes de todos mis pecados y entres en mi corazón y seas mi SEÑOR hoy recibo tu regalo eterno de vida eterna. Y te pido, mi SEÑOR JESÚS, que me llenes con EL ESPÍRITU SANTO. SEÑOR, ayúdame a poder caminar hacia el Reino eterno de DIOS y úsame, SEÑOR, para preparar a las naciones para LA VENIDA DEL MESÍAS. En el PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, he nacido de nuevo.

Amén. Así que, bendecido pueblo. Si el evangelio que EL SEÑOR simbolizó al bajar el púlpito de

madera desde el cielo, si ese evangelio tiene tales atributos tan poderosos. Entonces incluso ustedes, los predicadores que salen como cristianos, ahora tienen una responsabilidad.

Ahora ustedes **Número 1**: también deben asegurarse de transmitir ese evangelio con la máxima fidelidad, con fidelidad total al 100 %, tal como viene de DIOS, así debe ser para los receptores. Ustedes saben que los ángeles son mensajeros, simplemente transmiten el mensaje DEL SEÑOR y lo transmiten al 100 %. Así que también ustedes. **Número 2**: al transmitir asegúrense de mantener la fidelidad. Transmítelo al 100 % al receptor, no lo cambien. **Y también luchen por la preservación del evangelio. Si ven algo que no se parece a él, límpielo.**

Y número 3: transmítanlo con urgencia, de la manera en que lo hicieron los ángeles. Corran. Corran con él por la mortalidad del hombre. Hoy entras en este lugar. Oras por esta persona. Mañana, ha muerto. Defendamos este evangelio de estas tres maneras, con el mayor celo, con nuestro corazón.

Porque sabemos muy bien que los gloriosos ángeles DEL SEÑOR que le sirvieron poderosamente, no se les dio la oportunidad de redención, la oportunidad de salvación, la oportunidad de arrepentimiento. Y es por eso que en **1 Pedro capítulo 1 versículo 12**, dice que anhelaban mirar, anhelaban grandemente, anhelaban con curiosidad mirar la salvación que trajo JESÚS. **Anhelaban saber cuál es la naturaleza de la salvación. Querían saber cómo se siente experimentar la salvación.**

Querían entender el impacto de la redención. ¿Cómo se siente ser redimido? Y querían saber los efectos eternos de esa redención en el creyente, cómo lo glorifica. Y él o ella puede ahora compartir una eternidad con CRISTO y reinar, gobernar con CRISTO. Esos eran misterios que ellos anhelaban conocer. Y sin embargo, cuando se rebelaron, aquellos que se rebelaron, que desobedecieron AL SEÑOR están encerrados en cadenas de oscuridad, esperando ser arrojados al lago de fuego en el día del juicio.

Y eso también es una advertencia para ustedes que están sintonizados: que DIOS juzga la rebelión. DIOS juzga la rebelión. Así que ves que los poderosos ángeles, gloriosos ángeles que le sirven poderosamente, no comprendían el misterio de la salvación. Anhelaban saber qué tipo de salvación es. **Anhelaban saber qué significa nacer de nuevo. Anhelaban experimentar la eficacia del arrepentimiento.**

Anhelaban saber cómo se siente ser perdonado de los pecados, ser perdonado. Querían saber cómo se siente vencer el pecado y la muerte. Querían saber: ¿Puede uno pasar de lo mortal a la glorificación y cómo puede uno gobernar con CRISTO? Esto es algo serio, bendecido pueblo, y por eso la historia que ves en **Lucas capítulo 16:19 al 31** realmente, subraya grandemente el resumen de toda esta composición.

Ves que lo que haces, cómo vives en esta tierra, determina dónde terminas en la eternidad. **Aceptar el evangelio eterno: eres salvo de la ira de DIOS. Rechazar el evangelio eterno y no recibirlo: lleva al infierno.**

Y EL SEÑOR dice que la noche viene, corramos. Es indiscutible que la noche viene. Debe venir. **Puedes ver las señales, la guerra en Gaza, todas estas profecías que he dado, puede decir que viene. La noche viene. La noche viene, bendecido pueblo. Necesitamos hacer las obras del que nos envió antes de que termine el día, mientras aún es de día.**

Y dice en **Apocalipsis capítulo 22**, mientras termino, **versículo 4**: "Ellos verán su rostro, y su nombre estará en sus frentes." Y en el **versículo 5** dice: "No habrá más noche."

EL SEÑOR TE BENDIGA

EL MESÍAS VIENE

Gracias.

ENSEÑANZA

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

laescaleraalcielo.org

Radio Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesusislordradio.info>